

SUMMER - LONG

<406 words>

BIENVENIDOS A WHISTLER, COLUMBIA BRITÁNICA, CANADÁ

En los cálidos días de verano, Whistler se convierte en un paraíso para los ciclistas de montaña, los excursionistas, los golfistas y los amantes de la aventura. Es un lugar para quienes tienen sentido de la aventura y también un propósito. Whistler ofrece una combinación única de naturaleza espectacular, actividades emocionantes, una vida refinada y experiencias auténticas de un pueblo de montaña.

Whistler se encuentra al norte de Vancouver, a dos horas viajando por la impresionante autopista Sea to Sky Highway que bordea las Montañas de la Costa de la Columbia Británica. Es una meca internacional de las aventuras al aire libre y una ciudad de resorts de fama mundial. Atrae a una mezcla única de atletas profesionales, aventureros cotidianos y viajeros exigentes que están en busca de emociones, demostrando que lo agreste y lo refinado no se excluyen.

Las experiencias veraniegas de Whistler ofrecen una gran variedad de aventuras, desde las legendarias pistas de bicicletas de montaña de Whistler Mountain Bike Park que atraen a temerarios de todo el mundo listos para desafiar la gravedad, hasta campos de golf de campeonato apreciados por los amantes de este deporte. Camina por un puente colgante alpino, recorre una ruta para bicicletas de montaña hasta un lago alimentado por glaciares, disfruta de un concierto al aire libre en la plaza del pueblo o camina por el bosque hasta llegar a una pieza de arte oculta. La

incomparable red de senderos del resort conecta a los visitantes con todas sus aventuras, desde las que más desatan la adrenalina hasta las más relajantes, para que cada quien descubra Whistler a su propio ritmo.

En el centro, el pueblo de Whistler es un punto de reunión y el corazón y el alma de una comunidad llena de juventud. Aquí, en sus calles peatonales, las pintorescas tiendas y los cafés armonizan con las boutiques y los restaurantes de alta cocina. Spas terapéuticos y centros culturales indígenas se entremezclan con los bares de aperitivos de tipo après y los puestos de poutine. La magia de Whistler Village se encuentra en estas dinámicas experiencias culturales que hacen que cada momento sea único.

Whistler no es solo un lugar. Es un estilo de vida. Es una mentalidad que se basa en vivir la vida al máximo y proteger lo más importante. Es para los temerarios de verano que buscan emociones, aventuras e inspiración en las cumbres y los bosques de un singular pueblo de montaña.

SUMMER - SHORT

<92 words>

BIENVENIDOS A WHISTLER, COLUMBIA BRITÁNICA, CANADÁ

En el verano, Whistler es un paraíso para los amantes de las montañas que tienen un sentido de la aventura y un propósito de viaje. Ofrece una singular combinación de naturaleza espectacular, un emblemático terreno alpino de la Costa Oeste ideal para el senderismo y ciclismo, actividades cargadas de adrenalina, así como lagos y playas relajantes que enmarcan una auténtica comunidad de montaña. Whistler atrae una mezcla única de atletas profesionales, aventureros cotidianos y viajeros exigentes que están en busca de emociones, demostrando que lo rústico y lo refinado no se excluyen.

